



Référence

83229015

Prix

Prix NC

Grosseto Prugna

Appartement à vendre (20128)

Exclusivité - Découvrez notre tout nouveau programme vefa situé à grosseto prugna en corse, à seulement 30 minutes d'ajaccio. Avec un total de 41 logements, allant du t2 au t3, répartis sur 2 niveaux, cette belle résidence, vise au renouveau du centre ville de grosseto-prugna. Idéale pour les familles, les couples ou les investisseurs. La livraison de ce projet ambitieux est prévue dernier trimestre 2025, offrant ainsi une opportunité unique d'acquérir un bien immobilier moderne et de qualité dans un Délai raisonnable. Les prix de ces logements sont incroyablement attractifs, allant de 134 ...

Exclusive - discover our brand-new vefa development in grosseto prugna, corsica, just 30 minutes from ajaccio. With a total of 41 homes, from t2 to t3, spread over 2 levels, this beautiful residence aims to revitalize the center of grosseto-prugna. Ideal for families, couples or investors. Delivery of this ambitious project is scheduled for the last quarter of 2025, offering a unique opportunity to acquire a modern, high-quality property at a reasonable price. Prices are incredibly attractive, ranging from 134,090 euros to 281,686 euros incl. Vat, including parking. You'll be able to find the ...

OLMETA IMMOBILIER

204, avenue Louis Pasteur - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

